Una campaña solidaria de la UMH recoge comida para el Asilo San José de Elche - La Verdad - 12/01/2016

Una campaña solidaria de la UMH recoge comida para el Asilo San José de Elche

La Universidad Miguel Hernández celebró con éxito su iniciativa de Navidad, en la que recogió 1.500 kilos de alimentos

: P. A.

ELCHE. El rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Jesús Pastor Ciurana, entregó el pasado día 22 al Asilo Hogar de ancianos de San José de Elche los alimentos y los artículos de higiene donados por la comunidad universitaria de la UMH gracias a su campaña solidaria de Navidad.

Merced a esta iniciativa, se pudo recoger un total de 1.500 kilos de alimentos. La entrega se realizó a la madre superiora, Aureliana Magdaleno Merino, y al acto asistió, también, la vicerrectora de Relaciones Institucionales de la UMH, María Teresa Pérez Vázquez, quien quiso estar presente junto a los beneficiarios de la ayuda.

En los stands habilitados en todos los campus de la UMH, los estudiantes y el personal de la Universidad pudieron depositar alimentos no perecederos. Las donaciones incluyeron alimentos como pasta, leche, lentejas, arroz y conservas, así como artículos de higiene personal y ropa de cama.

Como necesidad especial, se solicitaron toallas de lavabo y ropa de cama de 90 centímetros. Los contenedores para las donaciones estuvieron ubicados en el vestíbulo del edificio Altabix del campus de Elche, en el del edificio Albir del campus de Altea y en el edificio Francisco Javier Balmis del campus de Sant Joan d'Alacant. En Orihuela, las donaciones se pudieron efectuar junto a la puerta de acceso de las Salesas y en el vestíbulo del edificio Tudemir.



Imagen de la entrega de los alimentos. :: L. v.

Cabe destacar que todas las donaciones fueron entregadas al Asilo Hogar de San José, institución que forma parte de la historia de Elche y que acoge a ancianos desde hace casi cien años.

En la actualidad, acoge a 130 ancianos que viven allí bajo los cuidados de las Hermanitas de Ancianos Desamparados, con la colaboración de muchos ilicitanos que, voluntariamente, les ayudan en las tareas cotidianas. El hogar realiza una gran labor social con el objetivo de ofrecer acogimiento, cuidados y cariño a todos los residentes.

Asimismo, al igual que el año pasado, al lado de cada contenedor, se instaló el llamado 'Árbol de los de-

También se recogieron artículos de higiene personal, así como ropa de cama, para los usuarios del centro benéfico

seos', una iniciativa con la que la comunidad universitaria pudo expresar deseos y sentimientos para el año nuevo.

Durante el acto de entrega de los alimentos, la madre superiora, Aureliana Magdaleno Merino, destacó que «han sido muy generosos y es asombroso cómo han podido recoger tantas cosas». Añadió que «siento alegría porque todo esto va dirigido a estas personas que lo necesitan tanto».

Por su parte, el rector de la Universidad, Jesús Pastor, manifestó su satisfacción porque «la gente ha respondido muy bien, tal y como esperábamos». Comentó igualmente que «esperamos seguir en esta línea, año tras año, mostrando la solidaridad de la comunidad universitaria».

Durante la entrega, se vivió un ambiente de emoción y también de fiesta debido a la proximidad de la navidad. Gracias a estas aportaciones, queda asegurado el abastecimiento de este centro, al menos, durante la temporada de invierno.